



須坂市立小山小学校だより

令和4年6月9日

橋の子だより

No.2 文責：教頭

橋の木のように 深く根を張り 幹太く 枝葉豊かな人 須坂市立小山小学校

素晴らしい運動参観日となりました

先週の4日(土)には運動参観日を実施しました。当初は天気が心配されましたが、晴天で風が気持ちいい中、自分たちの持てる力を十分に発揮する小山小の子どもたちの姿を大勢の保護者の方に参観していただくことができました。

校長先生がはじめの会で合い言葉として話された「天気よし、元気よし、気分よし」通りの最高の運動参観日となりました。

今年は、コロナ禍ではありますが、全校児童にも参観してほしいと願い、1・2年生は校庭の芝生の上、3～6年生は、小山小の校舎の配置を活かし、ベランダからの参観としました。

また、暑さ対策として、テントの設営。安全対策としてベランダでの観戦の仕方を児童と十分確認し、指導の下、実施しました。ベランダから見た運動会はとても眺めもよかったという子どもたちの感想も多く、新しい一つの参観の形ができました。

子どもたちの発表が、どの学年も子どもたちの実態に合わせた内容に加え、工夫されたものばかりで見応えのあるものでした。また、体育の授業を通して、練習の中でも、体を動かす楽しさを大切にし、子どもたちのよさをいっぱい認め、引き出しながら進めてきたことで、当日、自信に満ちた動きや表情につながったように思います。

この運動参観日を通して学んだことや自信はこれからの学習に確かにつながることと期待しています。引き続き、保護者の方のご協力をお願いいたします。



1学年「玉入れ」



2学年「リズムダンス」



3学年「台風の目」



4学年「ダンス『三原色』」



5 学年 「表現『カイト』」



6 学年 「表現」

交通安全教室がありました



5月16日(月)に春の交通安全教室がありました。1・2年生は、歩いて学校の周りを歩き、3年生は校庭の模擬道路で自転車の乗り方について、交通安全支援センター指導員の方から教わりました。4・5・6年生は実際に道路に出て、乗る中で、出発時の「右・左・右」の確認がしっかりできていなかったり、自転車の乗る技能がまだ未熟だったり課題も明らかになりました。自転車は軽車両であり、車と同じで加害者にもなり得るということをもう一度ご家庭でもご指導のほどよろしくお願いいたします。

一年生を迎える会がありました。

5月18日(水)の3校時に一年生を迎える会がありました。今年も全校で集まることはできませんでしたが、各学年毎、ビデオで発表しました。最後に一年生が6年生と一緒に体育館に入場し、一緒にクイズを楽しみました。6年生が中心になって準備を進めてくれたおかげで、とても素晴らしい会になりました。



6月29日(水)の参観日・引き渡し訓練について

先日、案内を配布いたしましたように、6月29日(水)の参観日ですが、午前中の授業参観と午後の引き渡し訓練となります。本年度は配付したお便りのような形で引き渡し訓練を実施いたしますので、ご確認の上、よろしくお願いいたします。

校庭は利用できませんので、車で来校の際は臥竜公園の駐車場をご利用ください。

なお、4月と同様にミニ資源回収も実施いたします。設置期間は6月25日(土)～7月3日(日)までとなりますので、ご協力をお願いいたします。

回収するもの ○新聞 ○雑誌・本 ○紙類 ○段ボール ○牛乳パック ○アルミ缶

